~~第8868回~~

高草山

 \sim R2.3.22 \sim

「新型コロナウィルス」の感染拡大防止策は、「密閉、密集、近距離での会話を避ける。」ことというので、大勢での車移動、都会近郊で登山者の多い高尾山を避け、各個前進・地元焼津の高草山に変更した。「今日現在、世界中の感染者は20万人、死者は1万人を超え、更に爆発的に拡散している。日本の感染者は1700人を超え、死者は45名にも達し、このままでは2020東京オリンピック・パラリンピックの開催も危うい。」などというラジオ報道を聞きながらの登山。一刻も早く収束して欲しいものである。今日は、長いこと学校閉鎖やイベント中止が続いて家庭に閉じ込められている子供たちを野外に連れ出そうとする家族連れが多く、山は大勢の人で賑わっていた。今回は、今年度最後の行事、今期限りで退会する人、会員から会友へ移行する人も参加して、支部行事としては、にぎやかな山行となった。花沢の里の駐車場から単に高草山山頂を往復するだけでしたが、途中、山頂に近い坂本方面からと石脇方面からの合流点の少し奥まった所に、キスミレの群生地があり、それがちょうど見事に咲いていたので、思い出に残る楽しい山行となりました。残念ながら富士山は、春霞で見ることはできなかった。

参加者:15名(焼津)

天気:晴地図:焼津

コースタイム:花沢の里940…高草山1050-1140…花沢の里1330

記録: 焼津支部 伏見